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الإعلان
 التاريخ: 11/01/2026
 السادة أعضاء الجمعية العمومية لاتحاد ملاك المدينة العائمة الرئيسي 
الموضوع: عقد جمعية عمومية اعتيادية لإتحاد ملاك المدينة العائمة الرئيسي
نود دعوتكم لحضور اجتماع الجمعية العمومية لاتحاد ملاك المدينة العائمة الرئيسي.
وسيتم عقد اجتماع الجمعية العمومية الكترونياً يوم الأحد الموافق 01/2/ 2026. 
وفي حال عدم اكتمال النصاب القانوني خلال 60 دقيقه من بدأ الاجتماع  سيعقد الاجتماع  بعد 7 ايام يوم الأحد الموافق 8/02/ 2026بمن حضر.
سيتم تسجيل طلب الحضور عن طريق الدخول إلى الموقع الالكتروني   www.floatingcityamwaj.com
 لملئ استمارة التسجيل وارسالها مع نسخة من المستندات المطلوبة وسوف يغلق باب تسجيل الحضور قبل يوم واحد من موعد الجمعية العمومية.

وسوف يرسل رابط الحضور على البريد الالكتروني قبل ساعتين من انعقاد الجمعية.  كما سيتم التصويت على القرارات بحسب المادة رقم 59 من قانون رقم 2 لعام 2022 عن طريق ملئ استمارة التصويت الالكترونية ، جميع المستندات سوف تكون متوفرة على موقع المدينة العائمة.

[bookmark: _Hlk166418802]واذا واجهت أي مشكلة أو تحتاج الى أي مساعدة يمكن الاتصال على  ادارة المدينة العائمة : 32399090
[image: ]المرفقات : 
· جدول اعمال الاجتماع 
· رسالة  من رئيس مجلس الادارة . 
· محضر اجتماع الجمعية العمومية السابقة .
· التقرير المالي المدقق لعام 2024 -2025.
· الميزانية التقديرية المقترحة لعام 5202-6202.
· الميزانية التقديرية المقترحة لعام 6202-7202.
· نموذج الوكالة. 
· ورقة التصويت .

ملاحظة:
· يجب أن يجتمع كل اتحاد ملاك فرعي (ملاك الشقق في المبنى الواحد) قبل الجمعية العمومية لاتحاد ملاك المدينة العائمة من أجل مراجعة ومناقشة البنود التي ستتم مناقشتها في الجمعية العمومية الرئيسية وتفويض عضو واحد منهم لتمثيلهم والتصويت عنهم في اجتماع الجمعية العمومية لاتحاد ملاك المدينة العائمة.
· اخر يوم لدفع الرسوم لحضور الاجتماع هو 29 -01- 2026
· يقتصر حق التصويت على من سدد الرسوم بالكامل.
· للمشاركة في التصويت بالاجتماع يجب التسجيل في الموقع ودفع الرسوم المستحقة على العقار. 
[bookmark: _Hlk205472311]

Announcement
Date:  11th January 2026 

Dear Floating City Owners Main Association

Subject: MOA General Assembly Meeting 

We would like to invite you to attend the General Assembly Meeting of Floating City Homeowners’ Association. 
The General Assembly Meeting will be held electronically on Sunday, 01 February 2026
If the quorum is not reached within 60 minutes from the start of the meeting, the meeting will be held after 7 days, on Sunday, 08 February 2026, for those who attend.
Attendance will be registered by visiting the website www.floatingcityamwaj.com and filling out the registration form and sending the required documents. 
Attendance registration will be closed one day before the General Assembly date. The attendance link will be sent to the e-mail two hours before the meeting. The Voting will be according to Article No. 59 of Law No. 2 of 2022 by filling out the electronic voting form. All documents will be available on the Floating city website.

If you face any problem or need any assistance, you can contact FCMOA Manager: 32399090
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· Agenda 
· Message from the Chairman 
· Minutes of Meeting from the previous General Assembly
· Audited Financial Statement for the year 2024-2025
· Proposed Budget for the year 2025-2026
· Proposed Budget for the year 2026-2027
· Proxy Form 
· Voting Form 

Note:
· Each Subsidiary Owners Association (owners of units in one building) must meet prior to FC General Assembly in order to review, discuss the items which shall be discussed in FC General Assembly and authorize one member of the owners to represent them and vote on their behalf in FC General Assembly Meeting.
· The last day to pay fees to attend the meeting is 29-01-2026
· The right to vote is limited to those who have paid the fees in full.
· To participate in voting at the meeting, you must complete registration and pay the fees due on the property.




Agenda

Name of Owners Association	Floating City Main Owners Association
Address of Owners Association		Building No. 3390, Road No 5726, Block No 257, Amwaj Islands

Date of the Meeting	Sunday, 1st February 2026, if quorum is not    met within the first hour then meeting will be postponed to the next week Sunday, 8th February 2026.

Time of the Meeting	04:00 p.m .
Location	Online Meeting 
Date of announcement 	Sunday 11th January, 2026

The agenda for the meeting is as follows:
1- Quorum & welcoming speech by the Chairman.
2- Appointment of Chairman for the general meeting.
3- Ratification of minutes of the previous general assembly meeting. 
4- Ratification of the audit report for the year 2024-2025.
5- Absolve FC Board members from liability for their work during the year 2024-2025.
6- [bookmark: _Hlk217747532]Voting on the proposed budget for the year 2025-2026.
7- Voting on the proposed budget for the year 2026-2027.
8- Update owners to inclusion of Amwaj Central’s invoices for the years 2022 and 2023 in the Floating City’s budget, and coordinating with Amwaj Central regarding the settlement of the amounts, to be paid over a period of two years.
9- Voting on whether to retain the amounts listed under the five companies in the Floating City’s financial report and continue their inclusion, or to remove them from the report. The annual value of these amounts is BHD 53,000, and they have been recorded in the Floating City’s accounts for four years, totaling BHD 212,000. These amounts have not yet been collected and remain under judicial litigation.
10- Any other businesses.
We kindly request all homeowners, or their nominated proxies to attend this important meeting as your participation is vital to safeguard your investment, so please confirm your attendance by visiting the website www.floatingcityamwaj.com and sending the Registration form along with a copy of the title deed and a copy of the CPR.


جدول الأعمال

	جمعية ملاك المدينة العائمة الرئيسية
	اسم جمعية المُلّاك

	
مبنى رقم 3390، طريق رقم 5726، مجمع رقم 257، جزر أمواج

	عنوان جمعية المُلّاك

	
الأحد، 1 فبراير 2026، وفي حال عدم اكتمال النصاب القانوني خلال الساعة الأولى، سيتم تأجيل الاجتماع إلى يوم الأحد التالي الموافق 8 فبراير 2026
	تاريخ الاجتماع

	الساعة 04:00 مساءً
	وقت الاجتماع

	 عبر الإنترنت ، اجتماع حضور الكتروني
	مكان الاجتماع

	الأحد، 11 يناير 2026

	تاريخ الإعلان


جدول أعمال الاجتماع كما يلي: 
1- التأكد من اكتمال النصاب القانوني وكلمة ترحيبية من رئيس مجلس الإدارة.- 
2- تعيين رئيس للجمعية العمومية.- 
3- المصادقة على محضر اجتماع الجمعية العمومية السابق.- 
4- المصادقة على تقرير التدقيق المالي للسنة 2024–2025.- 
5- إبراء ذمة أعضاء مجلس إدارة المدينة العائمة عن أعمالهم خلال السنة 2024–2025.- 
6- التصويت على الميزانية المقترحة للسنة 2025–2026.- 
7- التصويت على الميزانية المقترحة للسنة 2026–2027.- 
8- إحاطة الملاك بإدراج فواتير أمواج سنترال عن عامي 2022 و2023 ضمن ميزانية المدينة العائمة، والتنسيق مع أمواج سنترال بشأن تسوية المبالغ على أن يتم سدادها على مدى سنتين.
9-  التصويت على ما إذا كان سيتم الإبقاء على المبالغ المدرجة تحت خمس شركات في التقرير المالي للمدينة العائمة والاستمرار في إدراجها، أو إزالتها من التقرير. وتبلغ القيمة السنوية لهذه المبالغ 53,000 دينار بحريني، وقد تم تسجيلها في حسابات المدينة العائمة لمدة أربع سنوات بإجمالي 212,000 دينار بحريني. ولم يتم تحصيل هذه المبالغ حتى الآن ولا تزال منظورة أمام القضاء.
10-  أي أعمال أخرى

نرجو من جميع الملاك أو من ينوب عنهم بموجب توكيل قانوني حضور هذا الاجتماع الهام، حيث إن مشاركتكم ضرورية لحماية استثماركم. وعليه، يرجى تأكيد الحضور من خلال زيارة الموقع الإلكتروني
www.floatingcityamwaj.com
وإرسال نموذج التسجيل مرفقًا بنسخة من سند الملكية ونسخة من بطاقة الهوية (CPR).


Should you not be able to attend on virtual meeting, kindly please fill out the attached proxy form

Proxy Form

	Name of Owners Association
	Floating City Main Owners Association


	Address of Owners Association
	Building No. 3390, Road No 5726, Block No 257, Amwaj Islands

	Unit number
	

	Building number
	

	Road number
	

	Names of owners
	

	Mobile No.
	

	Email
	



I/we, the owners of the unit as listed above, appoint ......................................................................................[insert name of proxy]

to be our proxy and to vote on our behalf at the General Assembly on 01/02/2026 and any continuation of the meeting seven days later on 08/02/2026

Signed at	Date………………
Name of Owner.................................................................Signature of Owner ..................................

CPR/ Passport No ………………………………...……. Signature of Witness …………………...

Name of Witness………………………………………. CPR/ Passport No………………………

Notes:

· Proxies signed in Bahrain – Must be Notarized
· Proxies signed outside Bahrain – The signature of the owner must be witnessed, and copies of the CPR/ Passport of the owner and Authorized person and witness are to be provided to the owner’s association with the signed proxy form.
· One person cannot hold proxies for more than 10% of entitlement unless he is appointed by single owner who owns more than 10% of entitlement.
· If a company, CR Extract, affix seal and authorized signatures.



في حال تعذّر عليكم حضور الاجتماع الافتراضي، يُرجى التكرم بتعبئة نموذج التفويض المرفق.
استمارة توكيل
	اتحاد ملاك المدينة العائمة الرئيسي
	 اسم اتحاد الملاك

	مبنى رقم 3390، شارع رقم 5726، مجمع 257، المدينة العائمة بجزر أمواج.
	 عنوان اتحاد الملاك

	 
	 اسم مالك الوحدة

	 
	 رقم الوحدة 

	
	رقم المبنى

	
	رقم الطريق

	
	الموبايل

	
	البريد الالكتروني


 
(أنا مالك الوحدة المبينة أعلاه، أعين). السيد :......................................................................... ( ليكون وكيلا وليصوت بالنيابة عني في اجتماع الجمعية العمومية( بتاريخ: 01/02/2026 ( أو اي استمرار لهذا الاجتماع لسبعة أيام بعده بتاريخ: 08/02/2026.
التاريخ:
التوقيع: 
اسم المالك: 
البطاقة السكانية / رقم الجواز:
  
 اسم شاهد:						توقيع الشاهد:
البطاقة السكانية / رقم الجواز:

ملاحظات:
· للأفراد المخولين من داخل البحرين، يجب أن يكون التوكيل مصدق من قبل الموثق.
· للأفراد المخولين من خارج البحرين، يجب أن يكون توقيع المالك بحضور شخص كشاهد حيث يجب أن يكون هذا الشاهد بالغ وأن يتم ارفاق نسخة من البطاقة الذكية وجواز السفر الخاص بالمالك والشاهد والوكيل مع استمارة التوكيل الموقعة.
· لا يمكن أن يوكل الشخص الواحد لأكثر من 10% من الوحدات.
· للشركات قم بوضع الختم والتوقيعات المعتمدة و ارفاق نسخه من السجل التجاري والمستخرج . 
Voting paper  ورقة التصويت

	اسم اتحاد الملاك
	اتحاد ملاك المدينة العائمة الرئيسي
	Floating City Main Owners Association
	Name of Owners Association

	عنوان الاتحاد
	مبنى رقم 3390، شارع رقم 5726، مجمع 257، المدينة العائمة بجزر أمواج.
	Building No. 3390, Road No 5726, Block No 257, Amwaj Islands
	Address of Owners Association



	VOTING
	NO /لا 
	Yes /نعم 
	التصويت

	1. Approval of the minutes from the previous General Assembly meeting held on 29/9/2024.
	
	
	1. التصديق على محضر اجتماع الجمعية العمومية السابقة المنعقد بتاريخ 29/9/2024.

	2. Approval of the financial report for the year 2024 - 2025.
	
	
	2. التصديق على التقرير المالي لعام 2024 – 2025

	3. Discharge of liability for the Floating City Board members for the year 2024-2025.
	
	
	3. إبراء ذمة أعضاء مجلس الإدارة المدينة العائمة عن عام 2024-2025

	4. Approval of the proposed budget for the year 2025-2026.
	
	
	4. التصديق على الميزانية  التقديرية المقترحة لعام 2025 – 2026.

	5. Approval of the proposed budget for the year 2026-2027.
	
	
	5. التصديق على الميزانية التقديرية المقترحة لعام 2026 – 2027.

	5.Authorize the Board of Directors to continue taking all necessary actions, including legal measures, against the developer regarding Amwaj central service fees for the years 2020-2021, i.e., before the formation of the Floating City Main Association.
	
	
	6. تفويض مجلس الإدارة بمواصلة اتخاذ كافة الإجراءات اللازمة بما فيها الإجراءات القانونية ضد المطور وكل ما يتعلق برسوم خدمات أمواج المركزية 2020 – 2021، أي قبل تأسيس اتحاد ملاك المدينة العائمة الرئيسي.

	7.Retain the amounts listed under the five companies in the Floating City’s financial report and continue their inclusion in the report.
	
	
	7. الإبقاء على المبالغ المدرجة تحت الشركات الخمس في التقرير المالي للمدينة العائمة والاستمرار في إدراجها بالتقرير.


[bookmark: _gjdgxs]
* إذا لم تتم الموافقة على الميزانيات التقديرية، فسيتم اعتبار رسوم الخدمة مماثلة للميزانية السابقة.
*If the Plan budget is not approved, the service charge will be considered as the previous budget.
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